

4 mil personas celebraron el Día Nacional del Deporte

Miles de corredores llegaron el domingo al Parque Bicentenario de Concepción.

Cerca de 4 mil personas participaron del Día Nacional del Deporte en el Parque Bicentenario de la ciudad de Concepción.

La iniciativa es parte de la "Corrida más grande de Chile", evento que se realizó en forma simultánea en las 16 regiones del país, organizada por el Ministerio del Deporte junto a diversas instituciones públicas, como una manera de fomentar la vida saludable, el deporte inclusivo y la recuperación de espacios públicos.

El delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, valoró la alta convocatoria, señalando que el evento "cumplió su objetivo al facilitar el acceso de las familias a servicios e información en un espacio abierto y seguro".

Por su parte, el Gober-



La iniciativa es parte de la "Corrida más grande de Chile" impulsada por el Ministerio del Deporte.

nador Regional, Sergio Giacaman, destacó que "necesitamos impulsar el deporte y una alimentación saludable como pilares para una vida mejor".

El seremi de Deportes, Cristián Cartes, señaló que "la corrida fue mucho más que una competencia, ya

que permitió reunir a familias completas en torno a la actividad física y al uso positivo del espacio público".

Asimismo, la seremi de Gobierno, Jacqueline Cárdenas, destacó que eventos como este fortalecen el vínculo social y responden a una demanda ciudadana por más

actividades recreativas los fines de semana.

El evento también fue aprovechado por la Seremi de Salud para instalar distintos puntos de vacunación como parte de la campaña nacional de vacunación contra el virus de la influenza.